



Paqui Sánchez

cuando la venta ambulante se convierte en un estilo de vida

Texto: Aurora Galisteo
Fotos: J. Jurado

Francisca Sánchez Madrid, Paqui como la conocen todos, es, quizás, una de las más veteranas vendedoras ambulantes de la provincia. Con 63 años lleva prácticamente toda su vida dedicada a la venta, al comercio. Y desde hace 40 años es autónoma, viaja con su puesto de textiles del hogar por buena parte de los mercadillos ambulantes de la provincia de Ciudad Real. A pesar de la dureza de ese trabajo diario, de lunes a sábado y de sol a sol, disfruta de su oficio. Para ella sus clientes son amigos de toda la vida y su máxima, dar un buen servicio y ofrecer la diferencia